町教育委員会だよ

教育委員会から町民の皆様への情報通信



令和4年7月1日 第24号 奈良県下市町教育委員会 教育長 小谷 隆男 発行

下市あきつ学園の校章・校歌

下市あきつ学園の校章・校歌の公募期間が、4月1日から5月31日までの2ヶ月間で終了いた しました。たくさんのご応募ありがとうございました。優れた作品が多い中、選考委員会において厳 正に審査し、下の通り、校章3点、校歌2点の優秀作品を決定しました。

子どもたちのための校章・校歌なので、最後は下市小・下市中の児童・生徒自身の投票結果を 考慮した上で最優秀作品をそれぞれ」点選び、下市あきつ学園の校章・校歌とします。

【校章の部・優秀作品3点】 (応募順)







【校歌の部・優秀作品2点】

(応募順)



ああ 下市あきつ学園

트 人影を映す秋野川初市賑わい いにしえの 明日を生きる 風 晴れた朝にも雨の日も の塔 んだ 絆 この胸に ず学び舎で いにしえの

二 緑の山並み なかまはいつもそばにいる 夏雲を映す丹生の川 純白の

が紡ぐ

我が学び舎

知識と生きる力で

下市あきつ学園

今を生きる

ああ 下市あきつ学園

互いに自由求めつつ かわせみや とんぼらも

未来へ続く夢たちが 聞こえはじめる友の声 ああ 下市あきつ学園 の橋や この路地に

あ かね色の空 流れも清けき吉野 朝霧に Ш

水は清く

山は蒼し

1

下市あきつ学園校歌(案①)

下市あきつ学園 校歌 (案②) (MIN IN INTHIA) مريشمرس دروس المستساع \$ D7 Gm C D7 المراجعة المناجعة الم

下市あきつ学園 《※青字·委員会改変》

幾千の思い学び 紡ぐ 我が学び舎 果てしなき大空 未来への翼広げ

時

故る 空は高く 志高く道開け 鳥さえずる 郷の愛と友との絆を胸にきと 風は澄み 悠久の音を奏で 秋野の川 心に響く調べ

真 共に生きそして高め合う あたたかき人とこの地に 杉ぎ 具善美の理想かかげ 会香る 吉野の嶺を仰ぎ山峡の里 やまあいな四で 希望の未来へ 優しく包まれ 季移ろう 下市あきつ学園校歌(案②)

2

「とんぼ」のモニュメント ~ 彫刻家 島 久幸 氏が町へ寄贈 ~



下市町出身の彫刻家・島久幸氏から、下市あきつ学園の新築を祝って、とんぼのモニュメントを寄贈していただきました。2匹の雌雄のとんぼが自由に空を舞う姿は、とても躍動感があり、素晴らしいモニュメントです。

島さんは、中学生の時に留田良三先生に美術を教わ

り、先生がデザインした折り *、*紙のようなとんぼの校章が 印象に残っているそうです。

早速台座を新調し、新し

早迷 百座を新調し、新し

○下中町 田身(小·中·高) ○東京芸術大学·大学院

○天理ピエンナーレ準大賞

○個展・モニュメント多数

い学校の玄関ホールに設置したいと思います。それまでは観光文化センターのロビーで展示しています。心から感謝し、大切に展示します。

「菊田コレクション」④ 下市札

~ 日本最初の紙の貨幣(商業手形)~

この発想は、SDGsにも 通じる視点です。人々のた めになるように工夫をして 商売をした先人の知恵を、 下市プライドとして、次世代 へ受け継ぎたいものです。



<菊田氏寄贈・下市札>

6月 教育委員が学校園を訪問

こども園では、園児のカタツムリ・カエル・あじさいがお出迎え。3・4・5歳児毎の発達段階に応じた制作には、指導力の高さを感じます。



小学校では、書写の作品や元気で華やかな学級目標が目を引きました。誰も取り残さない視点で、個性が輝く学級をめざします。



中学校では、3ーA独自のSDGsを17種類作っていました。「素直に感謝を伝えよう」が1番目の目標。持続可能な社会への取組です。



▼今月24日(日)午後に「図書館まつり」を開催します。「おはなし、 のへや」「絵本でしりとり」「工作教室」そして「本の福袋」(なくなり しだい終了)ほか、図書館を支える皆様のご協力を得て楽しいイベ ントを実施します。▼最近、本を読んでないなぁという人も、是非この 機会にご来館ください。いい本との出会いがあるかもしれません。

ご意見·お問い合わせは… 下市町教育委員会事務局

☎ 0747-52-1711 FAX 0747-52-5159

⋉yoi@town.shimoichi.nara.jp